

Tennisclub Schrobenhausen

Sommersaison 2024

vierter Spieltag

Der Tennisclub Schrobenhausen war ja von dem Hochwasser schwer betroffen. Doch hier zeigte sich der Zusammenhalt, den durch die Mithilfe der Mitglieder konnten die Tennisplätze instand gesetzt werden und der vierte Spieltag ging ganz normal über die Bühne. Allerdings fiel die Bilanz negativ aus, denn in 13 Spielen gab es 8 Niederlagen bei 4 Siegen und einem Unentschieden.

Damen, Landesliga 2, Gruppe 026

TC Puchheim – TC Schrobenhausen = 6:3

Lisa Haas (2:6, 6:1, 11:9) und Johanne Krömer (7:5, 6:4) holten in den Spitzeneinzel zwei Siege. Pauline Felber (5:7, 6:4, 7:10) und Magdalena Moll (6:3, 0:6, 5:10) verloren im Matchtiebreak, während Lisa Dengler (0:6, 1:6) und Susanne Hell (2:6, 3:6) wenig Chancen auf einen Erfolg hatten. In den Doppelspielen reichte es noch zu einen Gewinn durch Haas/Hell (6:4, 6:3).

Damen 40, Landesliga 1, Gruppe 094

TC Seefeld – TC Schrobenhausen = 5:4

Nach den Einzelspielen stand es 3:3-Unentschieden. Für Siege hatten Nicole Kутtenreich (6:2, 3:6, 10:6), Sonja Wolf (6:1, 6:4) und Conny Brandmayr (7:6, 4:6, 10:6) gesorgt, während Steffi Moll (3:6, 1:6), Tanja Assenbrunner (0:1, w.o.) und Tine Beulshausen (0:6, 0:3, w.o.) ihre Spiele abgeben mussten. Assenbrunner/Beulshausen traten wegen Verletzung nicht mehr zum Doppel an. Durch einen schnellen Erfolg von Kутtenreich/Moll (6:2, 6:0) kam Hoffnung auf einen Gesamtsieg auf, doch Wolf/Brandmayr (4:6, 6:4, 9:11) verloren unglücklich im Matchtiebreak.

Damen 60, Landesliga 1, Gruppe 109

SV Pang – TC Schrobenhausen = 4:2

Gegen den Spitzenreiter ein gutes Spiel geliefert und trotzdem verloren. Luise Zagler (6:7, 3:6), Heidi Rupp (3:6, 4:6) verloren knapp. Grossartig wie immer kämpfte Ulrike Pöckl (4:6, 7:6, 5:10), aber zum Sieg reichte es nach verlorenem Matchtiebreak doch nicht. Zagler/Jahnke (2:6, 7:5, 10:3) holten sich den Sieg im Doppel, während Rupp/Pöckl (0:6, 0:6) chancenlos waren.

Herren I, Landesliga 2, Gruppe 020

TC Blütenburg – TC Schrobenhausen = 5:4

Fast hätte es zu einem Sieg gereicht. Nach dem 3:3-Zwischenstand durch Erfolge von Moritz Ott (6:0, 6:7, 10:6), Johannes Dengler (6:1, 6:1) und Niesel Quirin (6:3, 7:6) gewannen nur mehr Dengler/ Rauch (6:3, 6:4) ein Doppel. Das Zünglein an der Waage waren Ott/Niesel (6:3, 4:6, 7:10), die aber unglücklich im Matchtiebreak verloren.

Herren II, Südliga 3, Gruppe 033

TC Schrobenhausen – DJK Langenmosen = 8:1

Die Herren II nehmen den ersten Tabellenplatz ein. Die Langenmosener spielten gutes Tennis, aber im Endeffekt reichte es nur zu einem Sieg in den Doppelspielen durch Thurnhofer Thomas/Markus Stegmeir. Für Schrobenhausen punktete Valentin Ott (6:2, 6:2, Gegner Thomas Thurnhofer), Max Haas (6:3, 1:0, w.o. Gegner Thomas Specht, Martin Höhler (6:0, 6:0, Gegner Michael Gottwald), Martin Furtmaier (6:3, 6:2, Gegner Alexander

Mayr), Tim Scharbatke (7:6, 6:4 Gegner Markus Stegmeir) und Frederik Gabler (6:2, 6:0, Gegner Tobias Stegmeir). Zwei Doppel gingen durch Ott/Haas (6:4, 6:2) und 'Scharbatke/Gabler (6:4, 6:1) noch auf die Schrobenhausener Seite.

Herren III, Südliga 4, Gruppe 069

BC Aresing – TC Schrobenhausen = 7:2

Gegen den Tabellenführer Aresing gab es für die Herren III nichts zu ernten. Als Einziger punktete in den Einzelspielen Johannes Eibel (6:0, 6:0 Gegner Rolf Fischer). Die fünf anderen Schrobenhausener Martin Wirth (2:6, 4:6 Gegner Florian Rauch), Dominik Heggenstaller (6:4, 2:6, 4:10 Gegner Oliver Nagy), Paul Moll (0:6, 1:6 Gegner Tobias Papenfuhs), Jakob Heggenstaller (0:6, 0:6 Gegner Markus Schuh) und Hannes Schön (0:6, 1:6 Gegner Sebastian Nagy). Den zweiten Punkt holten im Doppel Moll/Jakob Heggenstaller (3:6, 6:3, 10:6).

Herren 40, Südliga 2, Gruppe 301

TC Schrobenhausen – TC Scheyern = 4:5

Nach den Einzelspielen führten die Herren 40 schon 4:2. Christian Euba (6:0, 6:1), Ralf Felbermeier (6:3, 6:3), Stefan Karbowski (6:4, 7:6) und Frederik Gabler (6:3, 6:3) fuhren Siege in zwei Sätzen ein. Yevhen Semenenko (4:6, 1:6) und Thomas Assenbrunner (1:6, 0:6) mussten die Überlegenheit ihrer Gegner anerkennen. Dann kam die Überraschung: alle drei Doppel, gespielt von Semenenko/Euba (1:6, 6:4, 8:10), Felbermeier/Gabler (5:7, 6:3, 6:10) und Karbowski/Assenbrunner (0:6, 1:6) gingen an die Scheyerener Tennisspieler.

Herren 55, Südliga 1, Gruppe 392

TC Schrobenhausen – TeG Blumenau = 3:4

Für das Spitzenspiel hatte Kapitän Ulrich Hartmann ein sehr starkes Team zusammengestellt. Unglücklich wurden allerdings drei Einzel von Josef Grasmair (6:2, 4:6, 7:10), Ullrich Hartmann (6:7, 6:4, 8:10) und Hardy Kleinschmidt (6:4, 3:6, 9:11) im Matchtiebreak verloren. Karlheinz Bindchen (6:1, 6:2) und Michael Machauer (6:0, 6:3) gewannen sicher. In den Doppelspielen stellten Hartmann/Kleinschmidt (6:0, 6:3) das 3:3-Unentschieden her. Grasmair/Wagner (2:6, 2:6) hatten keine Chance auf einen Erfolg.

Herren 70, Regionalliga Süd-Ost, Gruppe 009

TC Schrobenhausen – TSV Haunstetten = 4:2

Durch diesen Sieg bleiben die Herren 70 dem Spitzenreiter Luitpoldpark München auf den Fersen. Nach den Einzelspielen stand es 2:2. An Nummer eins verlor Georg Dandl nach starkem Spiel knapp im Matchtiebreak (4:6, 7:6, 9:11). Sigi Niedermeier und Karl Trompler profitierten von der Aufgabe der Gegner. Sepp Grasmair fand seinen Meister (5:7, 1:6). In den Doppelspielen war wieder mal auf Trompler/Dürmann (6:1, 6:3) Verlass. Davon angespornt gewannen auch Dandl/Niedermeier (6:3, 6:2).

Junioren 18, Südliga 3, Gruppe 516

TC Schrobenhausen – TC Ismaning II = 3:3

Jakob Szymala Egger und Konstantin von der Grün gewann en ihre Einzel. In den Doppelspielen siegten Henri Jakob/Jona Wolf.

Knaben 15, Südliga 5, Gruppe 636

TC Schrobenhausen – TSV Schiltberg = 6:0

Viertes Spiel, vierter Sieg und Tabellenführer, es läuft gut für die Knabenmannschaft, in der auch Mädchen mitspielen dürfen. Amelie Gottschall, Tobias Horn, Jazmin Tüdö und Luzian Plangger waren gewonnen alle ihre Einzel- und Doppelspiele ohne Probleme.

Bambini 12 Südliga 5, Gruppe 807

TSV Pöttmes – TC Schrobenhausen = 6:0

Benno Horn, Frieda Schmidt, Amelie Wiedemann und Maria Beulshausen gaben ihr Bestes, erreichten in zwei Spielen auch den Matchtiebreak, den sie aber knapp verloren.

Midcourt U10, Südliga 2, Gruppe 887

TV Hörzhausen – TC Schrobenhausen = 0:6

Jonathan Häusler, Linus Reimers, Lukas von Elzenbaum und Luis Pepe Gobec waren ihren Tennisfreunden aus Hörzhausen in den Einzel- sowie Doppelspielen überlegen.